



**urbaNature**  
éducation

Faites un don ici/ Make a donation here

### ANNONCES SPÉCIALES / SPECIAL ANNOUNCEMENTS

✨ **Un message de la Directeur,**  
**Jean-Pierre Duford** ✨

L'automne est bien installé, et nos activités n'arrêtent pas ! Lisa, Peter et moi avons participé à un colloque de TD Parks People à la parc Frédéric-Back il y a quelques semaines, c'était très intéressant. Plusieurs personnes élues étaient présentes, ainsi que plusieurs groupes de protection des espaces verts. UrbaNature était bien représenté à cette rencontre, et elle nous a permise de renforcer des liens déjà existants et à en créer de nouveaux. Les activités d'urbaNature ont été bien soutenues dans les dernières semaines, et d'autres sont à venir. Nous vous invitons à les consulter ci-bas, pour les jeunes familles, adults et les citoyen.nes en général !

✨ **Greetings from the Director,**  
**Jean-Pierre Duford** ✨

*Fall is here, and our activities keep on coming! Lisa, Peter and I participated in a TD Parks People conference at the Frédéric-Back Park a few weeks ago, it was very interesting. Many elected officials were present, as well as many green space protection groups. UrbaNature was well represented at this event, and it let us reinforce existing links and create new ones. UrbaNature activities have been well supported in the last weeks, and others are still being planned. See them below, some are for young families, adults and for all citizens at large!*

[Subscribe](#)[Past Issues](#)[Translate ▼](#)

personnes qui ont fait un don pour la natation de 3 km de Lisa ! Elle a nagé le 3 km au lac Notre Dame dans les Laurentides. Nous avons recueilli plus de 2 500 \$ que nous utilisons pour créer un nouveau site Web. À venir bientôt! *Big thanks to all the wonderful people that donated to Lisa's 3 km swim! She swam the 3 km at lac Notre Dame in the Laurentians. We raised over \$2,500 which we are using to create a new website. Coming soon!*



## QU'EST-CE QUI VIENT / WHAT'S COMING

### MERCREDIS 5@7 WEDNESDAYS!

👁️ Adultes ♦ Adults 18+ 👁️

Les séances auront lieu les **MERCREDI** soirs de chaque mois pour explorer les bois derrière le Rosebowl Quilles G Plus (6510 St. Jacques). Rejoignez nous pour des discussions pertinentes au sujet de nos forêts avec des éducateurs de l'école forestière

**Riversong.** Sessions held on **WEDNESDAY** evenings every month in the woods behind the Rosebowl Quilles G Plus (6510 St. Jacques stw). Join us to discuss important topics about our forests with educators from Riversong Forest School.

[INSCRIVEZ-VOUS EN LIGNE /  
SIGN UP ONLINE](#)

### VENDREDI FORÊT FOREST FRIDAYS

🌲 De retour ♦ Returning 🌲

Rejoignez-nous tous les **VENDREDI** de chaque mois pour des explorations forestières familiales - pour les enfants d'âge préscolaire et leurs accompagnateurs pour explorer les bois derrière le Rosebowl Quilles G Plus (6510 St. Jacques). Join us every **FRIDAY** of each month for family-friendly forest explorations suitable for pre school children and their caregivers in the woods behind the Rosebowl Quilles G Plus (6510 St. Jacques).

[INSCRIVEZ-VOUS EN LIGNE /  
SIGN UP ONLINE](#)

Faites un don ici/ Make a donation here

Subscribe

Past Issues

Translate ▼

OCT  
25

**Recherche de  
nourriture en forêt**  
*Foraging in the forest*

OCT  
27

NOV  
22

**Roches, minéraux et  
habitat dans la forêt**  
*Rocks, minerals and  
settlement in the forest*

NOV  
24

DEC  
20

**Nuit du solstice en  
forêt**  
*Solstice night in the  
forest*

DEC  
22

**RENDEZ-VOUS: Dernière le Quilles Plus G Rosebowl  
MEET: behind the Quilles Plus G Rosebowl  
(6510 Rue Saint-Jacques)**

NE MANQUEZ PAS / DON'T MISS THIS

**DES PLANTES NOUVELLE ✦ NEWLY PLANTED PLANTS  
IN BIRD VALLEY:**



Wild ginger  
(*Asarum Canadense*)



*Uvularia grandiflora*  
(Bellwort)

Subscribe

Past Issues

Translate ▼



Maianthemum racemosum  
(False Solomon's seal)



Ribes lacustre  
(Swamp currant)

Faites un don ici/ Make a donation here

Article d'opinion dans la Gazette : Les espaces verts urbains informels sont essentiels dans la lutte contre le changement climatique *Opinion Piece in the Gazette: Informal urban green spaces key in climate fight*  
>> [CHECK IT OUT](#) <<

By our summer students Lindsay Doyle and Ashley Spanier-Levasseur !



Facebook



YouTube



Website



Email

Copyright © 2022 | UrbaNature Education, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?  
You can update your preferences or unsubscribe from this list.

This email was sent to <<Email Address>>  
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

[Subscribe](#)

[Past Issues](#)

[Translate](#) ▼

